



**Knittelfeld**  
Mehr Stadt

Stadtgemeinde Knittelfeld  
stadtgemeinde@knittelfeld.gv.at



## Von Josh bis Posch – Finale der Fru?hjahrs-Kultursaison

Die Knittelfelder Fru?hjahrs-Kultursaison neigt sich mit Juni dem Ende zu. Aber vorher stehen noch ein paar hochkara?tige Veranstaltungen auf dem Programm.

### Chorkonzert und Rock'n Roll

Am 1. Juni sind die „Jungen Cho?re Mu?nchen“ im Rahmen ihrer Pfingsttournee auch in Knittelfeld zu Gast. Die Mu?nchner Chorbuben und Chorma?dchen folgen der Einladung des Chors des BG/BRG Knittelfeld. In einem 80-minu?tigen Programm werden beide Cho?re auch gemeinsam singen. Tags darauf versetzen die OldSchoolBasterds das Publikum zuru?ck in die Zeit des Rock'n Rolls von Chuck Berry, dem swingenden Piano von Fats Domino oder dem Hu?ftschwung von Elvis Presley. Love Songs, All-Time-Classics und Rock'n Roll-Hits sowie musikalische Perlen im Vintage-Stil laden zum Mittanzen ein.

### Austropop und Streichquartett

Am 9. Juni kommt Josh nach Knittelfeld. Mit Songs wie „Cordula Gru?n“, „Von dir ein Tattoo“ oder „Expresso & Tschianti“ stu?rmte er die Charts. Nach ausverkauften Konzerten, bejubelten Festival-Auftritten, Platin-Status, Radio-Dauerpra?sensz, dem Amadeus Austrian Music Award fu?r den „Song des Jahres“ und 31 Millionen Streams auf Youtube fu?r „Cordula Gru?n“ legte er mit „Vielleicht“ seine zweite erfolgreiche Single seines Debut-Albums vor. Im Fru?hsommer hat er seine neue Single „Martina“ herausgebracht und erneut den Amadeus Music Award erhalten. Auf jeden Fall ist Stimmung garantiert.

Das Streichquartett „CROSS-(STR)INGS“ rund um den Zeltweger Musiker Michael Leitner tritt am 14. Juni im Wei?en Saal auf. Unter dem Titel „Musical Crossroads“ haben die Streicher eine breitgef?cherte Mischung aus Pop, Rock, Jazz, Funkiges und Worldmusic mit im



Gepa?ck. Sie spielen von Astor Piazzolla`s „Libertango“ u?ber „Blue Rondo a la Turk“ von Dave Brubeck bis hin zu Jazzstandards in eigenen Arrangements sowie Eigenkompositionen.

## **Volksmusik und Volkskultur**

Mit einem Volksmusikabend am 17. Juni endet die Fru?hjahrs-Kultursaison. Da geht's nochmals zu?nftig zu. Franz Posch, bekannt aus der Fernsehsendung „Mei liabste Weis“ kommt mit seiner 6-Mann Tanzmusi „Innbru?ggler“ ins Kulturhaus. Mit dabei sind auch die RiDuRi Musi, die Mia4a-Rachauer Ma?nnerstimmen sowie die Volkstanzgruppe „D Ro?ecker z`Bruck“. Gespielt werden hochwertige Volksmusik, bekannte, aber auch selbstkomponierte Stu?cke, Bla?serweisen und vieles mehr. Das Publikum darf sich Stu?cke wu?nschen.

Karten fu?r alle Veranstaltungen gibt es noch im Kulturamt Knittelfeld unter +43 3512 8662

